

## Wahlbekanntmachung

Vom 18.04.2021 auf Grundlage der, am 31.03.2021 durch das StuPa und am 19.04.2021 durch das Präsidium der TUHH beschlossenen, aktuellen Wahlordnung.

Vom **17. bis zum 22. Mai 2021** finden die Wahlen für das Studierendenparlament (StuPa) und die Fachschaftsräte (FSR) statt.

Die Wahl wird in dem oben genannten Zeitraum per Online-Wahl stattfinden.  
(genauere Infos und Links folgen per Mail)

Das Bewerbungsformular für eine Kandidatur steht auf der StuPa-Homepage zur Verfügung und muss von allen Kandidierenden bis

**Freitag den 30.04.2021 um 23:59**

fristgerecht, vollständig ausgefüllt und unterschrieben per Mail beim studentischen Wahlausschuss ([wahl@asta.tuhh.de](mailto:wahl@asta.tuhh.de)) eingereicht werden.

Der Wahlausschuss steht bei Fragen zur Verfügung unter:

[wahl@asta.tuhh.de](mailto:wahl@asta.tuhh.de)

## Election announcement

From April 18<sup>th</sup> 2021 in compliance with the current election regulations, passed by the StuPa on March 31<sup>st</sup> 2021 and by the presidium of TUHH on April 19<sup>th</sup> 2021.

Between **May 17<sup>th</sup> and 22<sup>nd</sup> 2021** the elections for the student's parliament (StuPa) and the student's councils (FSR) will be held.

The election will be held online during the aforementioned period.

(Further information and links will be provided via E-Mail!)

The application form for candidates can be found on the student's parliament's website and must be submitted within the deadline, fully completed and signed until

**Friday April 30<sup>th</sup> 2021 at 11:59 pm.**

The election committee is available for questions at:

[wahl@asta.tuhh.de](mailto:wahl@asta.tuhh.de)